



publié le 08/11/2023

"Les élèves licenciés à l'UNSS du collège de Roumazière-Loubert sont allés à Saint-Amant de Boixe pour une sortie Escalade le mercredi 4 octobre 2023.

Les élèves ont pu pratiquer l'escalade en bloc mais aussi participer au Challenge de rapidité sur le grand mur d'escalade pour les élèves volontaires.

Lorine FERNANDES et Lili BERTRANT "



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.